

Nouvelle condamnation de l'exclusion de Cuba du Sommet des Amériques



La Havane, 19 mai, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a condamné une nouvelle fois la décision des États-Unis d'exclure l'île du 9ème Sommet des Amériques, qui doit se tenir à Los Angeles.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a dénoncé que Washington tente de justifier cette décision qu'il a qualifié d'arrogante par le biais de mensonges et de manœuvres de dernière minute et il a souligné que la décision constitue un recul dans les relations de l'hémisphère.

Bruno Rodríguez avait récemment dénoncé l'exclusion de Cuba par Washington des préparatifs du Forum, qui aura lieu du 6 au 10 juin, ainsi que les pressions exercées sur des gouvernements voisins s'opposant à cette décision.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288337-nouvelle-condamnation-de-lexclusion-de-cuba-du-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba